



NOTA DE PRENSA

25 de septiembre, Día Mundial del Farmacéutico

CÁDIZ ILUMINARÁ DE VERDE, COMO LA CRUZ DE LAS FARMACIAS, EL PUENTE DE LA CONSTITUCIÓN DE 1812 PARA RECONOCER EL PAPEL DE LOS FARMACÉUTICOS FRENTE A LA COVID-19

- La conmemoración del Día Mundial del Farmacéutico, promovida por la Federación Internacional Farmacéutica (FIP), se celebra con el lema de ‘Transformando la salud global’, para destacar el papel fundamental que los farmacéuticos ejercen en la mejora de la salud desde todos los ámbitos profesionales
- Junto a su labor en torno al medicamento y los productos sanitarios, especialmente desde la farmacia comunitaria o la hospitalaria, desde el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz se destaca con especial énfasis la labor que están realizando en el actual contexto de pandemia los farmacéuticos de análisis clínicos o los de Salud Pública, garantes de una correcta sanidad ambiental y seguridad alimentaria, entre otros
- En la provincia de Cádiz hay 1.700 farmacéuticos colegiados, con una edad media de 47,4 años y de los que el 63,8% son mujeres. 1.251 farmacéuticos en activo ejerce en farmacia comunitaria y destacan por número de colegiados otros ámbitos profesionales como Dermofarmacia (69), Análisis Clínicos (63), Alimentación (59), Farmacia Hospitalaria (54) y Administración-Salud Pública (30), principalmente
- En Cádiz hay 497 farmacias comunitarias, de las que 61 (el 12,3%) están situadas en la capital de la provincia. En Cádiz existe una farmacia por cada 2.495 habitantes, muy lejos de países como Dinamarca, con más de 12.000 habitantes, y Holanda con 6.000, lo que permite a las farmacias ser el recurso sanitario más cercano y el más accesible y, en gran medida, garantizar un trato sumamente personalizado

Cádiz, 24 de septiembre de 2020.- La profesión farmacéutica celebra mañana, 25 de septiembre, su día mundial. Con motivo de esta conmemoración, Cádiz iluminará mañana de verde –el característico color de las cruces identificativas de las farmacias– el Puente de la Constitución de 1812 como símbolo de reconocimiento a la labor que desarrollan los farmacéuticos gaditanos, cuestión que se ha puesto especialmente de manifiesto durante la pandemia.

“El trabajo de los farmacéuticos tiene un impacto muy directo y beneficioso en la salud de la ciudadanía. Y no sólo a través del medicamento y los productos sanitarios, ámbitos a los que más se nos vincula dada la labor de los compañeros de la farmacia comunitaria o la hospitalaria. También cabe reseñar, más si cabe en este tiempo, el trabajo de los compañeros de análisis clínicos, que están dando lo mejor de sí mismos para atender las numerosas pruebas diagnósticas que se están realizando en torno a la COVID-19, o los que desempeñan su puesto en el campo de la Salud Pública y que son los garantes de que podamos disfrutar una correcta sanidad ambiental y seguridad alimentaria, entre otros. Por tanto, dada la amplitud de ámbitos en los que desarrollan su labor, es importante reconocer en este día mundial a nuestros compañeros farmacéuticos, ya que trabajan en beneficio de todos y se puede contar con ellos para todo”, destaca el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Ernesto Cervilla.

Ante esta realidad, el presidente de los farmacéuticos gaditanos insta a las distintas administraciones a otorgar, en la medida de sus responsabilidades y competencias, un papel más activo a su profesión en el Sistema Nacional de Salud. “Estamos en un momento crucial, sumidos en una crisis de Salud Pública, y hay que dar nuevos pasos, por eso hemos hecho un llamamiento para que las autoridades sanitarias aprovechen el potencial de los farmacéuticos y las farmacias frente a la COVID-19”, destaca Cervilla.

La conmemoración del Día Mundial del Farmacéutico, promovida por la Federación Internacional Farmacéutica (FIP), se celebra con el lema de “Transformando la salud global”, para destacar el papel fundamental que los farmacéuticos ejercen en la mejora de la salud desde todos los ámbitos profesionales. Un protagonismo creciente en países de todo el mundo que cuentan con los farmacéuticos para reforzar la capacidad asistencial de sus sistemas sanitarios. En esta línea, el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz ha tenido una actitud proactiva y constructiva colaborando con las administraciones y el resto de profesionales sanitarios y ofreciendo soluciones en cada fase de la pandemia.

En el caso concreto de la farmacia de Cádiz, las farmacias han demostrado su capacidad de respuesta ante la pandemia con iniciativas encaminadas a garantizar el acceso de los pacientes al medicamento, reduciendo su riesgo de contagio. Así, a pacientes especialmente vulnerables se les ha entregado su medicación en sus propios domicilios o incluso se le ha proporcionado los tratamientos de ámbito hospitalario, merced de un proyecto de colaboración de farmacias con el Servicio de Farmacia Hospitalaria del Hospital de Jerez de la Frontera. “Ante la difícil situación que muchos centros de salud y hospitales estaban viviendo a causa de la pandemia, las oficinas de farmacia se han convertido para muchas personas en el principal recurso sanitario de proximidad, ante

lo que el farmacéutico ha intensificado su labor de consejo y recomendación sanitaria”, subraya Cervilla.

Asimismo, más allá del apartado estrictamente sanitario, la labor de los farmacéuticos gaditanos también ha sido relevante en el ámbito social, destacando su colaboración con Fuerzas y Cuerpos de Seguridad para alertar de la ausencia prolongada de personas que no acudieran a retirar su medicación habitual, así como su implicación en la iniciativa Mascarilla19, en coordinación con el Instituto Andaluz de la Mujer, para ayudar a personas en situación de violencia de género durante el confinamiento.

La profesión farmacéutica en Cádiz

En la provincia de Cádiz hay 1.700 farmacéuticos colegiados, con una edad media de 47,4 años y de los que el 63,8% son mujeres. 1.251 farmacéuticos en activo ejerce en farmacia comunitaria y destacan por número de colegiados otros ámbitos profesionales como Dermofarmacia (69), Análisis Clínicos (63), Alimentación (59), Farmacia Hospitalaria (54) y Administración-Salud Pública (30), principalmente.

En Cádiz hay 497 farmacias comunitarias, de las que 61 (el 12,3%) están situadas en la capital de la provincia. En Cádiz existe una farmacia por cada 2.495 habitantes, muy lejos de países como Dinamarca, con más de 12.000 habitantes, y Holanda con 6.000, lo que permite a las farmacias ser el recurso sanitario más cercano y el más accesible y, en gran medida, garantizar un trato sumamente personalizado.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)